

Guante duro

Los actuales campeones del mundo de boxeo

La Prensa deportiva neoyorquina que acaba de llegar a Europa, publica la siguiente relación de los actuales campeones de boxeo en todas las categorías y cuáles son sus pretendientes, dimanada de la National Boxing Association of America:

PESADOS.—Campeón, Rocky Marciano (Estados Unidos). Aspirantes, Joe Walcott (Estados Unidos), Rex Layne (Estados Unidos), Ezzard Charles (Estados Unidos).

SEMIPEOSADOS.—Campeón, Joy Maxim (Estados Unidos). Pretendientes: Arnie Moore (Estados Unidos), Harry Matthews (Estados Unidos).

MEDIOS.—Campeón, Ray Robinson (Estados Unidos). Pretendientes: Randolph Turpin (Gran Bretaña), Carl Olson (Hawai), Charles Humez (Francia).

INTERMEDIOS.—Campeón, Kid Gavilán (Cuba). Pretendientes: Johnny Bratton (Estados Unidos), Bobby Dykes (Estados Unidos), Chuck Davey (Estados Unidos), Billy Graham (Estados Unidos), Johnny Caxton (Estados Unidos).

LIGEROS.—Campeón, James Carter (Estados Unidos). Pretendientes: Lauro Salas (Méjico), Johnny Gonzalves (Estados Unidos), Jorge de Araújo (Estados Unidos).

MEDIANOLIGEROS.—Campeón Sandy Saddler (Estados Unidos). Aspirantes: Ray Famechon (Francia), Percy Basset (Estados Unidos), Tommy Collins (Estados Unidos), Willie Pep (Estados Unidos).

GALLOS.—Campeón, Vic Towell (Africa del Sur). Pretendientes: Jimmy Carruthers (Australia), Maurice Sandeyron (Francia), André Valignat (Francia).

MOSCAS.—Campeón, Yoshio Shirai (Japón). Aspirantes: Dado Marino (Hawai), Tanny Compo (Filipinas), Jake Tuli (Africa del Sur), Black Pico (Cuba).

Los mejores tenistas del mundo... según la prensa inglesa

LONDRES.—Según la Prensa inglesa, los mejores tenistas del mundo son Sedgman (australiano), Drobny (egipcio), Mac Gregor (australiano), M. Rose (australiano), V. Seixas y G. Mullov (norteamericanos), Sturges (sudafriicano), Savitt (norteamericano), Rosewall (australiano) y L. Hoad (australiano).

Los negros nacen boxeando



Los negros nacen con afición a la danza y al boxeo. Ellos dieron los mayores campeones en ambas cosas. He aquí a Roy Ankrah, campeón de la Costa de Oro, enseñando a pelear a un pequeño negrito de la ciudad de Accra. (Calpe).

Dempsey fué descubierto como boxeador en una bronca de bar

¿Cómo conoció Kearns a Dempsey? Jack Kearns, el manager de más éxito en la historia del ring, se ha encontrado con numerosas dificultades desde que era chiquillo, y una de ellas fué en la noche que se encontró con Dempsey.

Kearns, actualmente con sesenta y cinco años de edad, fué preparador y guía del ex campeón mundial de los pesados, Dempsey, y "por lo menos consiguieron quince millones de dólares de beneficio para ambos, antes de terminar la carrera de campeón".

"Sí señor; estuve en dificultades la noche en que me encontré con Dempsey —manifestó Kearns—. Fué en mayo de 1917 y acababa de regresar de una gira por Australia, donde había ido con varios boxeadores que entrenaba. Era en mi ciudad natal, de Oakland (California) y estaba en un bar. Yo había terminado de beber una cerveza, cuando me di cuenta de la presencia de un peso medio llamado Vic Hansen, a quien había preparado antes de marchar a Australia.

"Hansen estaba bebiendo más de la cuenta. Llevado de su entusiasmo, se me acercó y dijo: "¿Por qué no me llevó con usted a Australia? Podría haber dado buena cuenta de cualquiera de los de la expedición". Hansen bebió otro trago de whisky y añadió: "Yo podría haber dado una buena paliza al manager, a usted, so asqueroso..."

"Yo no esperé a que Hansen terminara su oración. Le di en la mandíbula con

mi derecha, con toda la fuerza que pude poner tras de ella. Pero no fué suficiente. Hansen, un "bonito" peso medio, se abalanzó sobre mí y me noqueó. Cuando trataba de levantarme del suelo me di cuenta que Hansen y algunos de sus amigos se acercaban para darme con sus botas y rematarme. Y cuando me figuraba que no había nada que hacer, apareció en escena, haciendo doblar la rodilla a algunos amigos de Hansen, un muchacho de pelo negro, que vestía un "sweater". Luego vi cómo Hansen caía abatido bajo sus puños. El joven me ayudó a ponerme en pie. Le di las gracias y pregunté su nombre. Me dijo que era Jack Dempsey y me solicitó si podría buscarle alguna pelea. Le llevé a un gimnasio y me pareció terrible".

No le preparé ningún combate hasta el mes de julio de este año, con Willie Meehan, que le había vencido por puntos en ocasión anterior. Sólo mi amistad con el promotor Tommy Simpson, de Oakland, pudo lograr un combate de desquite con Meehan, debido a que el joven Dempsey había perdido ya en el Club de Simpson frente a ese boxeador. Al Norton y otros púgiles. Simpson llamaba a Dempsey "completa nulidad".

"Dempsey venció a Meehan y después iniciamos la campaña, que tuvo su punto culminante en su victoria frente a Jess Willard, en Toledo (Ohio), el 4 de julio de 1919, victoria que le valió la posesión del título mundial de todos los pesos", terminó diciendo Kearns.